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校⻑先⽣よりご挨拶 
飯尾 ⼀哉 校⻑先⽣ 
本⽇は体育祭ご参加、ご協⼒ありがとうございました。⼦ども

達は良い表情で、競技を⾏うことができました。 
今後も様々な⾏事や活動の中ご協⼒いただくと思います。よ
ろしくお願いいたします。 

教頭先⽣よりご挨拶 
菅⾕ ⼀彦 教頭先⽣ 
体育祭にご参加いただきありがとうございました。 

今年度は５⽉開催で暑さもなくこの時期の開催もよいと感じ
ました。 
今年度から通知表が前期、後期に変わります。 
来年度は毎⽉の集⾦を封筒ではなく、⾼花⼩学校と同じ郵
便局からの引き落としを進めています。 
よろしくお願いします。 
 

企画運営委員会の年間予定 
今年度は企画運営委員会の開催を⾏事のある⽇の昼間を

予定しています。 
開催⽇は年間６回 次回は７⽉を予定しています。 
 
 
 
 

体育祭⽀援⻑さんより 
５⽉開催ということで児童席にテントが少ないことで⽚付け

が楽に終わることができました。 
昨年度からの引き継ぎで集合時間が朝の 7 時 15 分でした
が早すぎたようです。 
来年度は 7 時 45 分集合でも良いと感じたので来年度に引
き継いでいきます。 
来賓席の草が伸びていたので体育祭前の環境整備で気にか
けていただけたらと思います。 
 
 

1 年学年委員会 
齋藤 委員⻑ 
５⽉１⽇印⻄市家庭教育学級の運営委員研究会に参

加しました。 
合同説明会後５⽉８⽇に委員が集まり年間予定を決めま

した。 
１年⽣は家庭教育学級と委員を兼ねています。家庭教

育学級は年間予定で年７回を予定しています。 
第１回は６⽉２５⽇ 
時間︓10 時から 11 時 
場所︓中学校 
内容︓開級式と校内⾒学ツアー 
第７回の閉級式が１⽉予定 それまでは毎⽉開催予定
しています。 
 

第１回企画運営委員会 
令和 7 年５⽉２９⽇（⽊）15 時〜開催 
船穂中学校多⽬的室  １６名参加 



 
 

２年学年委員会 
丹野 委員⻑ 
 5 ⽉ 2 ⽇に学級委員が集まり活動内容を話し合い決定し
ました。 
6 ⽉１９〜20 ⽇の⾃然教室に活動費からお茶を購⼊し、
差し⼊れます。 
 

３年学年委員会 
鈴⽊ 委員⻑ 
 活動⽇、活動内容の打ち合わせをしていきます。 
 

校外指導委員会 
松本 委員⻑ 
7 ⽉に３年⽣、9 ⽉に２年⽣、11 ⽉に１年⽣で割り振りを
考えていきます。 

 

環境整備委員会 
⼩原委員⻑ 
5 ⽉ 22 ⽇︓全学年で環境整備を⾏いました。 
全学年で環境整備を⾏うのは年４回と決定 
２回⽬ 10 ⽉ 2 ⽇ 
３回⽬は 3 ⽉ 6 ⽇ 
４回⽬は⼊学式近辺 
6 ⽉ 19 ⽇（⽊）9 時から３年⽣対象で花の⼊れ替えをし
ていきます。 

 

 

研修委員会 
岩⽉委員⻑ 
6 ⽉ 25 ⽇に 10 時頃から今年度の公演内容を決めていく
予定です。 
予算２０万円で考えています。 
合唱コンクール、引き継ぎ式後、演者を呼び公演ができれば
と考えています。 
 

選考委員会 
⽥島委員⻑ 
例年通り変更等なければ、9 ⽉ごろから活動を始めていきま
す。 

 

今後の課題 
 

① 役員間の連絡ツール・データ等の共有について 
・データをラインワークスで保存するのはどうか 
・データ、資料の保存期間はいつまでにするか 
 

② 船サポ会の今後のあり⽅について 
・総会、意向調査票（⼀⼈⼀役）のご意⾒を受けて今後

の課題・⽅向性について 
 

③ 来年度の船穂中学校創⽴８０周年について 
・企画運営委員会で話を進めていきます。

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 


